

Folio 32

Mi nombre es Basilia Bonastre Contreras. Mi hijo es Arturo Figueroa Bonastre, desaparecido entre el día 30 de noviembre y el primero de diciembre del 2012. La última vez que yo lo ví fue el día 30, un viernes. Él despertó como todas las mañanas para irse a la escuela, se arregló, y antes de irse se acercó a mí, a despedirse con un beso y un abrazo, yo le dí mi bendición y él se fue. Yo nunca imaginé que ese día, esa mañana fuera la última vez que yo lo fuera a ver. Él era un muchacho muy tranquilo, él estaba estudiando el quinto semestre de enfermería en Veracruz. Él salió temprano para la escuela, y pues cada uno a hacer sus actividades. Él regresó a la casa después de tener una jornada de estudios y una jornada de prácticas. La mayor parte de su carrera era tener prácticas en diferentes hospitales. Era un niño tan tan tranquilo y tan amoroso que no se merece lo que, no se merecía lo que a él le hicieron. Sobre todo, llevárselo.